

## **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 7 (Porz)	30.01.2020

### **Parkhaus Wahn am Bahnhof: Sachstandsbericht zur Ausnutzung hier: mündliche Anfrage von Frau Bastian in der Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 05.11.2019, TOP 9.2.6**

In der Sitzung der Bezirksvertretung Porz am 05.11.2019 hat Frau Bezirksvertreterin Bastian (FDP) eine mündliche Anfrage nach einem Sachstandsbericht zur Ausnutzung des Parkhauses am Bf. Porz-Wahn – auch bezogen auf den Anteil an Parkern, die mehr als 24 Stunden dort parken – gestellt.

Die Verwaltung hat bei der Kölner Verkehrs-Betriebe AG (KVB) um entsprechende Information gebeten, da diese die Betreiberin der neu errichteten P+R-Parkpalette ist.

#### **Antwort der Verwaltung:**

Die P&R Anlage ist seit dem 15.10.2019 für Kunden nutzbar. Seit dieser Zeit ist die Ausnutzung der Anlage kontinuierlich angestiegen. Bisher ist es dabei noch nicht zu der Situation gekommen, dass Kunden wegen einer Vollbelegung abgewiesen werden mussten. Sobald alle technischen Einrichtungen in einem gesicherten Regelbetrieb laufen und eine erste Eingewöhnungsphase beendet ist, können konkrete Zahlen über die Auslastungen bereitgestellt werden.